



EMPLAZA CFE Y GOBIERNO A ESCUELAS PARA EL PAGO DE LA LUZ

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Más de 300 comités de padres de familia y autoridades municipales de la región de la Mixteca, específicamente del sector Chalcatongo, exigieron alto a la embestida del Gobierno del Estado y Federal que a través de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) envió notificaciones a las escuelas para obligarlos a pagar el suministro de la energía eléctrica.

Con la organización que caracteriza a los padres de familia, tras realizar una asamblea comunitaria, acordaron hacer frente a esta arbitraria medida emprendida por las autoridades quienes aseguraron sólo engañan al pueblo de Oaxaca.

Con una protesta en las instalaciones de la CFE de Chalcatongo de Hidalgo, los padres de familia exigieron que sean los gobiernos los responsables de pagar la luz de las escuelas, porque con las notificaciones sólo están evidenciando los engaños de este gobierno.

Los padres, sumamente molestos, dijeron que cuando recibieron los uniformes escolares, les entregaron un folleto en donde el gobierno "prometía" pagar la luz y el agua de las escuelas, sin embargo, el engaño quedó al descubierto cuando les fueron entregados oficios de notificación en donde especifican que las escuelas son las responsables del pago de estos servicios.

Dichos oficios fueron repartidos a un sin número de escuelas en la región, emplazando a las escuelas para que en un lapso de 48 horas, paguen el servicio.



El documento va firmado por el gerente comercial Salvador Reyes Vásquez, en donde informa que la clave de cobro ha sido actualizada.

"Por medio del presente se les informa ha sido actualizada su clave de cobranza de su servicio de energía eléctrica, motivo por el cual a partir de esta fecha, el importe generado por el consumo de energía eléctrica estará a cargo de ustedes", se puede leer en los oficios girados a las escuelas.

"Por medio del presente se les informa ha sido actualizada su clave de cobranza de su servicio de energía eléctrica, motivo por el cual a partir de esta fecha, el importe generado por el consumo de energía eléctrica estará a cargo de ustedes", se puede leer en los oficios girados a las escuelas.

Finalmente, rechazaron el doble discurso de los gobiernos, ya que dijeron que, entre el Gobierno del Estado y Federal, se acusan mutuamente de la responsabilidad del pago, por lo que concluyeron que el discurso de Gabino Cué Monteagudo sólo queda en mentiras.

**¡ALTO A LAS MENTIRAS DE LOS GOBIERNOS DE PEÑA Y CUÉ!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 19 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**